

Goblog

Satbrimob Polda Banten Gelar Fun Bike dan Family Gathering

Ayu Amalia - BANTEN.GOBLOG.CO.ID

Nov 2, 2024 - 18:31



Serang – satuan brimob polda banten melaksanakan Fun Bike dan family gathering dalam rangka HUT Korps Brimob Polri ke-79 yang dilaksanakan di Mako Satuan Brimob Polda Banten, Kamis (02/11).

Sebelum melaksanakan kegiatan Fun Bike dan Family Gathering diadakan apel pembukaan Acara Fun Bike dan Family Gathering yang dilakukan di Lapangan Mako Satbrimob Polda Banten yang dipimpin langsung oleh Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol. Imam Suhadi, S.I.K. beserta para PJU, Bhayangkari dan anggota Satbrimob Polda Banten.

Dansat Brimob Polda Banten mengatakan Olahraga Fun Bike kali ini menempuh jarak kurang lebih 13 Kilometer. Para peserta Fun Bike tampak semangat menikmati suasana keindahan alam sepanjang route yang dilalui disaat pagi hari.

Sambil mengayuh sepeda, personel juga menyapa masyarakat yang ditemui di sepanjang rute dilaluinya hingga tiba kembali di Mako Satbrimob Polda Banten sebagai titik Finish.

Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan, Satbrimob Polda Banten mengadakan acara Family Gathering yang berlangsung meriah di Mako Satbrimob Polda Banten. Acara yang diselenggarakan pada awal pekan ini, dihadiri oleh seluruh anggota Satbrimob Polda Banten beserta keluarga mereka. Kegiatan ini dimulai pada pagi hari dengan sambutan hangat dari Kepala Satuan Brimob Polda Banten, Kombes Pol. Imam Suhadi, S.I.K. yang menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada seluruh anggota dan keluarga yang hadir.

"Acara Family Gathering ini bertujuan untuk mempererat hubungan kekeluargaan antar anggota dan memberikan kesempatan bagi kita semua untuk beristirahat sejenak dari rutinitas kerja. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan semangat kebersamaan dan kinerja kita di masa mendatang," ujarnya. Mako Satbrimob Polda Banten menjadi latar belakang sempurna untuk berbagai kegiatan seru yang telah disiapkan. Acara dimulai dengan berbagai kompetisi olahraga yang melibatkan seluruh anggota dan keluarga, seperti Fun Bike, lomba tumpeng, senam dan pembagian dorprize berupa unit sepeda listrik, sepeda MTB, sepeda ROADBIKE dan banyak hadiah lainnya termasuk hadiah UTAMA berupa 1 TIKET UMROH yang di berikan oleh Kapolda Banten. Tawa dan sorak sorai menggema di seluruh Mako Satbrimob Polda Banten saat semua peserta bersemangat mengikuti berbagai perlombaan dan sesi foto keluarga. Seluruh keluarga tampak antusias mengikuti setiap rangkaian acara, menikmati suasana Mako Satbrimob Polda Banten yang menyenangkan. Menjelang siang, peserta berkumpul untuk menikmati hidangan makan siang bersama. Berbagai makanan lezat seperti tumpeng dan lain lainnya, menambah kenikmatan suasana gathering kali ini. Kebersamaan semakin terasa saat semua saling berbagi cerita dan canda tawa di tengah suasana yang penuh keakraban. Acara ditutup dengan pemberian hadiah kepada pemenang berbagai lomba, serta ucapan terima kasih dari Kepala Satuan Brimob Polda Banten kepada panitia yang telah bekerja keras menyukseskan acara ini. "Saya berharap acara seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin, karena selain sebagai ajang rekreasi, juga dapat mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan semangat kebersamaan di antara kita semua," pungkas Kombes Pol. Imam Suhadi S.I.K.

Family Gathering mako satbrimob polda banten ini berjalan dengan sukses dan meninggalkan kesan yang mendalam bagi seluruh peserta. Semangat kebersamaan dan kekeluargaan yang tercipta di acara ini diharapkan dapat membawa energi positif dan semangat baru dalam menjalankan tugas sehari-hari sebagai anggota Polri.